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総務文教委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   令和５年５月９日   開会 １０時５２分  閉会 １１時０４分 

２．開催場所 

   委員会室 

３．出席委員名 

   柳 原 英 子   西 村 慎次郎   三 宅 孝 之   柳 井 一 徳 

   坊 野 公 治   大 滝 文 則 

４．欠席委員名 

   な し 

５．その他の会議出席者 

  （１）副議長     荒 木 謙 二 

  （２）事務局職員 

事 務 局 長  和 田 広 志   次     長  成 智 千 恵 

主 任 主 事  中 畠 大 輔 

６．傍聴者 

  （１）議 員   ０名 

  （２）一 般   ０名 

  （３）報 道   ０名 

７．発言の概要 

委員長（柳原英子君）  皆さんおはようございます。ただいまから総務文教委員会を開会

いたします。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（柳原英子君）  本日の議題は、（１）議会への提案についてから、（２）その他

でございます。 

 

〈議会への提案について〉 

 

〈別紙、回答案のとおり決定。〉 
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〈その他〉 

 

〈なし〉 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（柳原英子君）  以上で総務文教委員会を閉会いたします。ご苦労さまでした。 



（１）議会への提案について 

 

◯総務文教委員会 

（回収日：令和５年４月６日） 

回収 

場所 
記入日 内  容 協議先 

メール 
令和 5年 

4 月 6日 

 

新体操の練習場所をなくさないでください。 

子ども達の夢にお金を使ってください! 

 

【参考】以下、同一の方から執行部へ届いたメール 

井原市市議会議員に伝えてほしいです。 

有権者は怒っています。なぜ新体操部の練習場所がなくなるので

すか？子どもたちの夢を壊すのですか？テレビでもスポーツは素晴

らしいとあれだけ宣伝していて新体操は井原が誇れるスポーツの一

つではないのですか？インターハイでも優勝を何回もして素晴らし

いと思います。 

子ども達の夢にお金を使ってください。  

総務文教 

委員会 

≪回答案≫ 

この度は、井原市議会へご提案を頂きありがとうございます。 

○○様からいただきましたお問い合わせについて、井原市議会から経緯を含めて回答をさせていただ

きます。 

まず、「新体操の練習場所をなくさないでください。」とのご指摘についてお答えいたします。新体操

の練習場所については、２月議会当初予算案において岡山県からの南校地取得を前提条件とした借入で

は、後世に大きな負債を残すことになり受け入れ難いとのことから、当初予算案の南校地維持費を削除

する修正動議が提出され可決されました。４月以降、岡山県は南校地を閉鎖したため、県立井原高校新

体操部の他弓道部等についても練習場所の確保が困難となったことは承知致しておりました。その後、

井原市は岡山県との協議を行い、令和５年度に限り借入することに条件を変更して、４月臨時議会を開

催したところです。 

市議会では、新体操部の他県立井原高校の部活動等については、岡山県において予算措置などをして

いただくのが本来のあり方だと思っているところでもありますが、一番の課題である取得条件が削除さ

れたことから、全会一致で南校地維持管理経費が可決され、その後の岡山県と協議を行い５月より練習

場所の確保を行ったところです。 

また、令和６年度以降の練習場所については、既存の施設の利用調整等で確保するとの方針が井原市

より示されました。市議会では、しっかり支援して参りたいと思います。 

次に、「子どもたちの夢にお金を使ってください」。とのご指摘についてお答えいたします。井原市に

は、文化・スポーツ等に様々な活動をされている団体・クラブ活動そして学校での部活動がありますが、

それぞれの個別の個人・団体等への補助金については、全国大会出場等への奨励金制度の他は行ってい

ないのが現状であります。県内の他市においても、部活動等への補助金制度はないとのことでした。 



但し、井原市では平成１７年の岡山国体を契機とした「新体操のまち井原」の活動に対して県立井原

高校新体操部等へ令和５年度では４５０万円の補助金、また、全国大会出場常連校の興譲館高校陸上部

へ令和５年度では１００万円の補助を行うなど、設立時より長年にわたって継続的な支援を行っている

ところです。また、令和５年度には新体操のマット更新に伴う１８００万円の予算が承認されました。 

この他の団体・クラブ活動・部活動については、現在のところ補助金等の支援はありませんが、今後

団体・クラブ活動・部活動からの要請があるならばその際には、井原市において検討されるよう議会と

して申し入れをしていきたいと思います。 

今後も、市民の皆様からのご意見を伺いながら、市政発展のため活動してまいりますので、よろしく

お願いいたします。 

 

 


